

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和4年度1月号 文貴 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

明けましておめでとうございます

令和5年、2023年が始まりました。今年の干支は「癸卯（みずのとう）」です。卯は門が開いている状態を表した字で、茂が語源ということもあり、冬の門が開き、飛び出ること表しているそうです。そのため、新しいことに挑戦するのに最適な年でもあるそうです。今後に期待が膨らみますね。

さて、学校も1年の中で最も短い3学期(今年度は1～5年生52日・6年生48日)が始まりました。3学期は短い中でも勉強や学校生活など1年間のまとめをする時期であるとともに、次の学年への準備をするとても重要な学期です。新しい「挑戦」に向けて、1年間の締めくくりをしっかりと、自信をもって中学校や次の学年に進級できるよう、児童一人一人を大切に教育に全職員で取り組んでまいります。保護者や地域の皆様には、引き続き学校教育へのご理解とご協力をお願い致します。

現在、新型コロナウイルスと同時にインフルエンザも流行の兆しを見せています。学校では、現行の感染症対策を徹底しながら子どもたちの学びを止めないよう粛々と教育活動を進めていきたいと考えています。学校行事等に変更がある場合には早めにご連絡致しますので、ご理解の上、ご協力をよろしくお願い致します。

2月行事予定

1日(水) ボランティア感謝の会 学校運営協議会	14日(火) ふるさと学習 しもつかれ作り
3日(金) 避難訓練	15日(水) 国府南っ子タイム
6日(月) 資源物積込体験(1・3・5年)	16日(木) クラブ
8日(水) 6年喫煙・飲酒防止授業 音楽集会(国庁太鼓披露) 授業参観・学級懇談会 PTA新旧役員会	17日(金) EXPOタイム
10日(金) 5年自動車教室	20日(月) 口座振替日
13日(月) 3年珠算教室	21日(火) 6年生を送る会
	22日(水) コミスク拡大会議
	27日(月)～2/3 清掃強調週間
	28日(火) 5・6年キャリア教育

モバイルサイト

お使いの携帯電話で
サイトを閲覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

国府南小のHPでは、
児童の学校生活の様子を毎日更新して
紹介しています！

東陽中学区の小中学校

毎月14日は『家族団らんの日』

家庭内でのコミュニケーションがより深められますよう、各ご家庭で工夫してお過ごしください。



からだいきいきもりもり週間中です！！

16日(月)～27日(金)は、登校後やOTに全校で校庭を走ります。今回はなかよし班ごとに学年の色分けをして、走った距離を一覧表に積み重ねて塗っていきます。子どもたちは、白い息を吐きながら、顔を真っ赤にして一生懸命に校庭を走っています。中には、走るためにいつもより早く登校する子、お昼休みに自主的に走っている子、休み時間のたびに一覧表を確認する子も！マスの増加具合は、日々更新中。27日の結果が楽しみです。



☆今月の国府南っ子☆



【1年生】

文章を読んで、登場人物の気持ちを想像。



【2年生】

「おにごっこ」の文章の段落分けを、全員で確認。



【3年生】

4～6年生と一緒に文化、スポーツクラブの体験。



【4年生】

学力テストの問題を解きながら、再確認。



【5年生】

物の溶け方の実験で、正確な水の量を測定。



【6年生】

大南小の6年生とオンラインで外国語の授業。



【代表委員会】

6年生を送る会について、各学年の意見を集約。



【児童集会】

食品ロスについての話し合いと発表を実施。

大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校

(頑張る学校・地域！応援プロジェクト事業指定)



○プログラミング学習

12月21日は、毎年ご指導いただいている石橋さんに下学年はスクラッチ、上学年はドローンを飛ばす授業を実施していただきました。スクラッチでは、キャラクターを動かすプログラミングに挑戦。一人一人が上手に動かすことができました。高学年は、3人一組になって、障害物のあるコースがクリアできるよう相談し合いながらドローンを飛行させました。児童の吸収力、見事です！



○コミスク研修会

令和元年に計画を立て、3年後の児童の姿を目指し2年度からスタートさせたコミスク実施案も第一ステージ終了の時期を迎えました。18日は、廣瀬先生から「これまで」と「これから」というタイトルでご講話と演習を実施していただきました。当日ご参加くださった委員の皆様、ありがとうございました。次回は、2/22の拡大会議で第2ステージについて協議予定です。ご参加よろしくお願い致します。



○南部サロンのラジオ体操・昔遊び(1・2年生)

19日は、南部サロンの皆様と一緒にラジオ体操を行い、昔遊びを教えてくださいました。昔遊びでは、竹とんぼ・お手玉・けん玉・あやとり・おはじき・ベーごま・竹馬を体験し、とても楽しい交流の時間になりました。



○地域ボランティアの方々からは、昇降口用に葉ボタンをいただいたり、児童全員に竹とんぼやぶんぶんごま、折り紙ごまやおはじきをいただいたりしました。また、北風の吹く寒い中、児童の下校時の安全確保へのご協力も継続していただいています。ご支援に感謝致します。



児童の作文

2学期の終業式と、3学期の始業式に発表をした児童の作文を紹介します。代表となった4名は、全校児童の前で堂々と作文を読むことができました。

2 学期終業式



2 がっきにがんばったこと

1ねん ませ だいち

ぼくが、2 がっきに1 ばんがんばったことは、うんていです。はじめはぜんぜんできなくて、できている人を見て、ぼくもぜったいできるようにになりたいとおもいました。だから、たいいくのじかんや休みじかん、ひる休みにれんしゅうして、できるようになりました。できるようになって、うれしかったです。

べんきょうでは、くり下がりのあるひきざんのけいさんカードがむずかしかったけど、いえでたくさんれんしゅうしてできるようになりました。

できないことがたくさんあっても、一しょうけんめいれんしゅうすればできるようになります。これからも、もっとれんしゅうして、いろいろなことがじょうずにできるようになりたいです。

2 学期にがんばったこと

4年 鈴木 凜

わたしの2 学期にがんばったことは、3 つあります。

1 つ目は、秋まつりです。秋まつりでは、みんなで力を合わせて引くことができ、2 種類の山車を引けたのでよかったです。

2 つ目は、宿はく学習です。すぎ板焼きにちょうせんし、火で板が中まで焼けないよう火を調整しながら焼きました。マイフォーク作りは、フォークのえの部分をもどくで作ると持ちやすいか、どうしたらおもしろいか考え、人とはかぶらない二またの木をえらび、おもしろい世界に一つだけのフォークが作れました。

3 つ目は、国庁太こです。国庁太こは、5・6年生に教えてもらって、少しだけできるようになりました。国庁太こは、いろいろなリズムがあり、打つ手がきまっているということが難しいところですが、でもわたしも、5年生になったらひろうすることもあると思うので、がんばっておぼえなければいけません。なので、3 学期は国庁太こをがんばっておぼえて、いつでもひろうできるように、楽しみながら練習をしたいと思います。

3 学期がんばりたいこと

3年 山本 結太

ぼくが3 学期がんばりたいことは、3 つあります。

1 つ目は、漢字です。とくに送りがなをおぼえることが苦手で、自主学习でも漢字の練習をしています。漢字の小テストがあるので、100点を取れるように練習をがんばりたいです。

2 つ目は、なわとびです。とくにがんばりたいのは、持ちゅうとびを3分間できるようにすることと、二重とびです。2年生のときとくらべて、少しできなくなりました。ひっかからずに長くとべるようにしたいです。二重とびは練習中です。3年生のうちに、2回い上とべるようにしたいです。

3 つ目は、当番と係活動です。2 学期は、仕事をわすれてしまうことがありました。4年生になると、委員会が始まります。今のうちからせきにんをもって仕事ができるように、自分の中でルールを決めてやっていきたいです。

4ねんせいになると、さらにべん強がむずかしくなります。3年生で習うことは、3年生のうちにできるようにがんばりたいです。すばらしい4年生になれるように、3 学期はこの3 つをできるようにしたいです。

ぼくが3 学期にがんばりたいこと

6年 大島 爽蒼

ぼくが3 学期にがんばりたいことは、2 つあります。

1 つ目は、勉強です。6年生最後の3か月間なので、中学校へ向けて、6年生の学習をしっかり復習していきたいと思います。そして1月には学力テストもあるので、よい結果が出せるようにがんばりたいです。

2 つ目は、委員会の仕事を進んでやることです。ぼくは保健図書委員会なので、みんなのお手本になるように本をたくさん借りて読書記録もしっかり書けるようにしたいです。そして、おすすめの本などを紹介できるようにしたいです。

6年生としてやり残したことがないようにみんなと協力して、学校をよくしていきたいです。そして毎日楽しく過ごして、たくさんの思い出をつくりたいです。

